

ONE FOR ALL, ALL FOR ONE. ~熱く盛り上がった体育大会!!~



体育大会、お疲れ様でした。短い準備期間でしたが、最高の演技を作り上げようと、みんなで心を1つに練習に臨みました。練習を始めた当初は、創作ダンスの細かい動きを覚えることに苦戦している様子も見られましたが、練習を重ねるうちに少しずつ不安が自信へと変わり、当日はいきいきとした表情で踊りることができました。他にも、リレーで力走する友達に声援を送る姿、南中ソーランで精一杯声を出し踊る姿、会場の準備や片付けに率先して活動する姿、応援席で友達と和気あいあいと過ごす姿など、どれを取っても2年生らしさが感じられる微笑ましい光景でした。体育大会を振り返り、来年、幼稚園児と鞆おどりをすることを楽しみにしているという生徒の声もありました。昨年より成長したみなさんの姿に頼もしさを感じました。

行事では、仲間と協力することの大切さを学ぶことに加え、一生懸命活動することで得られる達成感や充実感を体感してほしいと思っています。それらはきっと、今後みなさんが成長する過程で何物にも代えられない大きな財産になるはずです。目の前のことに誠実に向き合い、次のステップへと繋いでいきましょう。



事前学習が始まっています

12月3日からの職場体験学習に向けて、礼儀作法やマナーなど心構えなどについて学習を進めています。職場体験では、貴重な時間を提供していただくことへの感謝の気持ち、学校を代表して訪問することへの自覚をもつことが大切です。知識としてだけでなく、行動で示せる人になってほしいと思います。さて先日、事前訪問日の予約を取るための電話のかけ方について、様々な場面を想定して考えました。子供たちは普段から、保護者の方や友達以外の人へ電話をかける機会も少ないようで、実際に会話の内容を考えると、「どんなふうに話せばよいのか」と戸惑っている様子も見られました。電話では、相手の表情や態度を知ることができないので、言葉遣いや声のトーンなどで話し手の気持ちを伝えることが大切です。また、電話をかけた用件を手短に伝えることや、相手の都合を尋ねることも必要になってきます。初めてのことばかりで緊張すると思いますが、「事前電話」も職場体験学習の大切な事前学習の1つです。いろいろな経験を重ねて、社会性を身に付けてほしいです。電話対応や礼儀作法については、来月行われる「マナー講座」でさらに学びを深めていきましょう。

五箇条の心得

- | | |
|-----|---------------------------------------|
| 其の壹 | 時間を守り、ゆとりをもって行動する。 |
| 其の貳 | 人間関係の基本はあいさつ。 |
| 其の参 | いつも笑顔で、返事は元気よく「はい！」 |
| 其の四 | 服装は心の鏡、忘れ物は厳禁！ |
| 其の五 | 職業人のプロ根性から何かをつかみ取れ。教えていただいたことはメモを取ろう。 |

